

平成23年度

4年生「森の学校」



平成23年6月9日(木)～10日(金)

「森の学校」のねらい

- 自然に親しみながら学年全体の豊かな交流を図る。
- 野外生活や共同生活で協力し、規律ある集団生活の仕方を身につける。



場 所: 氷ノ山

キャンプ場・響の森 ほか

宿 舎: 若桜氷ノ山 高原の宿氷太くん

開校式

3つのめあてをしっかりと
守って生活しましょう。



氷ノ山登山

がんばって
登ります！



氷ノ越え、まだまだ
余裕だぜ！

氷ノ山登山

まだまだ笑顔！



氷ノ山登山

ちょっと疲れたかな！

ここで一息給水だ！



山頂で1組クラス写真をパチリ!



山頂で2組クラス写真を撮パチリ!



4年生は、6月9・10日に「森の学校」を行いました。

1日目のメインの活動は、氷ノ山登山でした。みんなはりきって頂上をめざし、何年かぶりに全員が山頂にたどり着きました。

互いに励まし合いながら登り、氷ノ山の豊かな自然に親しむこともできました。

夜に行った「森の集会」では、キャンドルサービスをし、静かにゆれる炎を見つめながら、友情の大切さを確かめ合いました。そして、モリアオガエルについてのお話を聞いた後、若桜の棚田に響き渡る鳴き声に耳をすませました。

食事タイム



森の集会①

♪楽しい時間を
過ごしましょう♪



モリアオガエ
ルのお話も
聞きました。



森の集会②

「火の神」登場！

炎を消さないように・・・



ろうそくの火を見ていると、
気持ちが落ち着くなあ・・・



2日目朝 棚田も見学しました



眺望所

菴米棚田

日本の棚田百選



「響の森」で

イヌワシに乗ったよ！



へえ！いろいろな生き物があるんだ。



いただきます
ではないんです。



小さくなっちゃったー。



2日目野外炊飯

どうだいまいだろう。千切り
だってちよちよいのちよいやで！



ジャガイモは良く火が通る
ように薄めに切りました！

野外炊飯～カレーライスづくり～



お肉はこうやって切るんだよ！
へーっと見つめる2人。



なかなか火が
つかないよう！

やっとできました



カレーは
かれー！



なんとかうまくできました！

やっとできました

自分たちで作ったカレーはおいしいぞ！



華麗にカレーができたぞー！



閉校式

1泊2日の「森の学校」
はどうでしたか…



2日間がんばったぞ
とても楽しかった



2日目は、楽しみにしていたカレーづくりをしました。なかなか火をおこすことができない班もありましたが、どうにか完成し、ジャガイモやご飯が固くても「おいしい！」と大喜びの子どもたちでした。

「進んで行動する、力を合わせる、きまりを守る」のめあての大切さを体感でき、貴重な体験となった「森の学校」でした。